
Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

REQUERIMENTO Nº 21/2022
 

Requer informações sobre a 
rescisão contratual com a empresa 
Vannini&Delatim Serviços Médicos E 
Nutricionais LTDA que atuava  nos 
prontos-socorros Dr. Afonso Ramos 
e Dr. Edson Mano, neste município.

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores, 

                      CONSIDERANDO que; após apontamento da Comissão 
Permanente de Política Social e Saúde da Câmara barbarense, a Prefeitura de 
Santa Bárbara d’Oeste rescindiu contrato com a empresa prestadora de 
serviços nos prontos-socorros Dr. Afonso Ramos e Dr. Edson Mano. 

                     CONSIDERANDO que; rescisão unilateral do contrato foi 
publicada no dia 21 de dezembro de 2021, assinada pelo prefeito municipal; 

CONSIDERANDO que; outra empresa já foi contrata 
imediatamente;

CONSIDERANDO que; foram inúmeras as reclamações de 
munícipes sobre a má qualidade no atendimento e da falta de médicos 
pediatras e clínicos gerais para fazer um atendimento qualificado; 

1) Na rescisão imediata da referida empresa, houve custos para a 
administração?

2) Qual era o valor total do contrato com o município?
3) No contrato, quantos profissionais trabalhavam nos dois PS 

nos quais prestavam serviços? Favor especificar em cada um 
dos PS.

4) Qual era o valor da hora de cada um dos profissionais que 
atuavam via a empresa Vannini & Delatim?

5) O município mediante a secretaria de saúde, antes da reunião 
com a Comissão Permanente de Política Social e Saúde da 
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Câmara, tinha apontamentos semelhantes aos da comissão? 
Se sim, quais?  

6)  E quais foram às atitudes tomadas antes da rescisão do 
contrato, caso tenham tido apontamentos semelhantes com os 
da comissão? Favor exemplificar.

7) Os profissionais contratados pela empresa são médicos 
formados, por exemplo, ou ainda são médicos residentes?

8) Quais eram os requisitos mínimos para a contratação de 
médicos e enfermeiros pela empresa que teve a rescisão 
contratual?

9) Qual seria a quantidade ideal de profissionais para atuarem em 
cada um dos PS no município de Santa Bárbara d´Oeste?

10)Em relação à antiga empresa, qual a segurança no 
atendimento com qualidade ao barbarense que essa nova 
empresa contratada pode oferecer, para que não volte a se 
repetir o que ocorreu no final do ano de 2021? Se possível, 
especificar. 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 10 de janeiro de 2.022.

Celso Ávila
                    -vereadora-

   Jesus Vendedor
 -vereador-
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